

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 28 de junio de 2015.

## MEJORAN ESPACIOS E IMPULSAN PROYECTOS PRODUCTIVOS EN ECATEPEC PARA EVITAR CONDUCTAS ANTISOCIALES

\*Más de 2 millones 700 mil pesos invertidos en proyectos productivos y espacios recreativos.

\*56 millones de pesos invierte la federación anualmente en este municipio para zonas de riesgo.

Con la finalidad de evitar conductas antisociales, reconstruir el tejido social y activar la economía en zonas vulnerables a la delincuencia, inauguraron en Ecatepec dos proyectos productivos comunitarios, recuperaron un espacio en la colonia Tepeolulco e iniciaron el primer Sendero Seguro sobre la carretera México-Pachuca en el fraccionamiento Venta de Carpio, con una inversión de más de 2 millones 700 mil pesos.

Estas acciones son parte del Programa para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia (PNPSVD) mediante el cual la federación invierte anualmente en el Estado de México 400 millones de pesos de los cuales 56 millones son aplicados en Ecatepec.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, destacó durante la inauguración del proyecto "Sendero Seguro" que los tres niveles de gobierno trabajan conjuntamente para que los habitantes de la región tengan espacios adecuados y seguros para su esparcimiento a fin de que puedan convivir y realizar actividades que promuevan la activación física.

"Estas obras no sólo mejoran la imagen urbana de nuestro entorno, si no que elevan el nivel de vida de nuestros niños, niñas, jóvenes, adultos mayores y población en general la oportunidad de tener espacios dignos para la recreación."

Durante la entrega de estas acciones por las colonias Venta de Carpio, Tepolulco y La Esperanza, Díaz Hernández estuvo acompañado de Eunice Rendón Cárdenas, Encargada de la Subsecretaría de prevención y Participación Ciudadana de la Secretaría de Gobernación; Mauricio Valdés Rodríguez, Presidente del Instituto de Administración Pública del Estado de México (IAPEM); Martín Vázquez Pérez, Secretario Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública del Estado de México y Ángel Rodolfo Uribe González Director estatal del Centro de Prevención del Delito.

El proyecto productivo, Acuaponía "Casa de Piedra" de la colonia La Esperanza es un sistema agropecuario para el cultivo de plantas y peces, al mes da una cosecha de 250 a 300 lechugas y en breve esperan la de mil 500 peces.

El proyecto de producción de caracoles "Cerro del Viento" consiste en el desarrollo de una granja de crianza y comercialización del caracol de jardín para el consumo humano y beneficia directamente a diez familias de la colonia Tepeolulco.

Eunice Rendón Cárdenas, destacó que estas estrategias del PNPSVD tienen la finalidad de impulsar alternativas de empleo y mejorar el ingreso económico de las familias a través de la formación de emprendedores.

De manera simultánea a la inauguración de estos proyectos y espacios se realizó la acción colectiva "Pinta Tu mural" en 25 estados de la república y en el estado de México la pinta se llevó a cabo en el sendero seguro y en el Parque Tepeolulco, cuyo objetivo es que los jóvenes puedan expresar sus ideas sobre las soluciones que han encontrado para los problemas que afectan sus colonias.

